

5. Deutsche Einzelstrecken-Meisterschaften im Rettungsschwimmen - 12.-14.04.2024

English Version below

Nachstehende Erklärungen sind mit der Meldung in Organet zu bestätigen:

Erklärung gem. § 4 Regelwerk

Hiermit erkläre ich als meldender Vertreter meiner DLRG-Gliederung, dass die Teilnahmeberechtigung und Startvoraussetzungen gemäß §4 des Regelwerks von den Einzel- und Mannschaftsteilnehmern erfüllt sind.

Hiermit wird außerdem bestätigt, dass die Mitgliedsbücher bzw. der entsprechende Nachweis zur Startberechtigung unserer Gliederungen geprüft wurden und den Vorgaben des Regelwerks entsprechen.

Insbesondere bestätige ich nach §4 Abs. 1 und 2 des Regelwerks:

- die Mitgliedschaft in und die Startberechtigung für die jeweilige DLRG-Gliederung laut Anmeldung,
- das Vorliegen einer gültigen Selbsterklärung zum Gesundheitszustand bzw. eines gültigen ärztlichen Gesundheitszeugnisses für den Zeitraum der Meisterschaften,
- das Vorliegen der Schwimm- bzw. Rettungsschwimmprüfungen gemäß der Deutschen Prüfungsordnung
 - ab 14 Jahre: Rettungsschwimmabzeichen Bronze
 - Ab 16 Jahre: Das Vorliegen des Rettungsschwimmabzeichens Silber oder Gold nicht älter als 12 Monate oder das Vorliegen des Rettungsschwimmabzeichens Silber oder Gold nicht älter als 36 Monate sowie der kombinierten Übung (Rettungsschwimmabzeichen Silber oder Gold) nicht älter als 12 Monate.

Kenntnisnahme Datenschutzhinweis

Die in dieser Anmeldung angegebenen personenbezogenen Daten der Teilnehmer (hier: Name, Geburtsdatum und Gliederung), der Kampfrichter und Anmelder (hier: Name, Anschrift, Telefonnummer, E-Mail-Adresse, Gliederung) werden ausschließlich zum Zwecke der Bearbeitung der Anmeldung und der Durchführung des Wettkampfes erhoben. Die Leistungsergebnisse (Name, Vorname, Geburtsdatum, Gliederung, absolvierte Disziplin, Platzierung, erzielte Zeit) sowie die Übersicht der eingesetzten Kampfrichter (Name, Funktion, Gliederung) werden gespeichert und im Internet veröffentlicht. Die Datenverarbeitung erfolgt durch die DLRG-Bundesgeschäftsstelle, Im Niedernfeld 1-3, 31542 Bad Nenndorf, Tel.: 05723-9550, E-Mail: info@dlrg.de.

Rechtsgrundlage der Verarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 Buchstabe b und f der Verordnung des Europäischen Parlaments und des Rates zum Schutz natürlicher Personen bei der Verarbeitung personenbezogener Daten, zum freien Datenverkehr und zur Aufhebung der Richtlinie 95/46/EG (Datenschutzgrund-Verordnung (DS-GVO))

Wir geben Ihre Daten nicht an Dritte im Sinne von Art. 4 Nr. 10 DS-GVO weiter.

Die DLRG stellt durch geeignete technische und organisatorische Maßnahmen sicher, dass ein Zugriff auf diese Daten nur durch befugtes Personal möglich ist. Die Leistungsergebnisse (Name, Vorname, Geburtsdatum, Gliederung, absolvierte Disziplin, Platzierung, erzielte Zeit) werden für die Dauer von 30 Jahren gespeichert, um eine langfristige sportliche Entwicklung auswerten zu können. Der Datenspeicherung kann jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widersprochen werden. In diesem Fall werden die Daten gelöscht.

Die Daten der Kampfrichter und Anmelder (Name, Anschrift, Gliederung) werden 10 Jahre aufbewahrt (gesetzl. Pflicht bei Rechnungsverkehr).

Der meldende Vertreter der meldenden Gliederung bestätigt, dass alle Teilnehmer/innen seines Landesverbandes über diese Datenschutzbestimmungen informiert wurden (bei Minderjährigen jeweils die Erziehungsberechtigten).

5. Open German Championships – April 12th to 14th 2024

English Version

The declarations as follows has to be confirmed while registering in Organet

Endorsement of Eligibility

We hereby confirm that *the Endorsement of Eligibility (annex 3 of the announcement)* will be sent not later than the registration deadline (27.03.2024) by mail to dem@dlrg.de.

Data protection notice

All personal data, which are indicated within the registration for the 5nd Open German Championships, especially individual personal data like name, address, telephone number, mail address, date of birth or club will be exclusively used for processing of registration and performance of the competition. The competition results (name, first name, date of birth, club, discipline completed, ranking, time achieved) as well as the overview of the officials (name, function, club) are stored and published on the Internet. Data processing is handled by DLRG Bundesgeschäftsstelle, Im Niedernfeld 1-3, D – 31542 Bad Nenndorf, phone + 49 5723 9550, mail: info@dlrg.de.

Processing leans on the legal basis Art. 6 Abs. 1, capital b and f of the “Regulation of the European Parliament and of the Council on the protection of individuals with regard to the processing of personal data, the free movement of data and the repeal of Directive 95/46/EC (Basic Data Protection Regulation (GDPR))”.

We will not pass your data to third parties concerning Art. 4 Nr. 10 DS-GVO.

By using suitable technical and organizational measures we ensure, that only authorized personnel is able to access the data. The data will be saved for a period of 30 years (results, first name, last name, date of birth, federation/national team, events, place, and time). You can disagree the data storage at any time – with effect for the future. In this case, all data will be deleted.

The data of the officials and team managers (name, address, phone number, mail-address, federation/national team) will be saved for 10 years.

The team manager confirms that all members of his team were informed of this data protection notice (for minors parents/legal guardian sign).